

7か国語で話そう。

参加
無料

英語も多言語も

のびのびと

子どもたちには広い世界を見てほしい。
それは多くの大人たちの願い。
そこにことばがあったら
もっと世界が広がるはず。
多様な時代、
英語だけでなく、
どんなことばを話す人とも仲良くなれる
"多言語"にココロを開いてみませんか？



ワークショップ

『多言語で遊ぼう！』

～楽しい！教わらない多言語！～

『どうして多言語なの？』
いろんな国のことばで
大人も子どもも一緒に世界を感じよう！

3/20(祝木)

10:00~11:30

ゆめたろうフラザ

4/5(土)

14:00~15:30

知多市こども未来館



講座

『7か国語で話そう。』

3/23(日)

14:00~16:00

とこなめ市民交流センター

託児無料
(要申込)

勉強だと難しく感じる外国語。
人間のことばは赤ちゃんでも話せるよ
うになるくらい簡単なはず♪
講座では講師の体験をもとに、多言語
の自然習得についてお話します。

講師：言語交流研究所研究員
閑念裕子（神戸市在住）

※講座とワークショップの両方の参加をお勧めします。
0歳からのお子さま連れでも、お一人さまでも、年齢問わず参加できます。
中学生以下の方は保護者の方が申し込み、一緒にご参加ください。

お申込み専用ページ



お申込み期限：前日17:30

【お問合せ】



一般財団法人 言語交流研究所
ヒッポファミリークラブ



0120-557-761

受付時間(平日)
10:00~17:30

<https://www.lexhippo.gr.jp/>

Apa kabar?

多言語でどこの国の人とも なかよくなれる!



Ciao~

Guten Tag!

Bonjour!



3/20
4/5
多言語WSの
プログラム

世界の音楽で遊ぼう♪
世界のことばを話してみよう♪
多言語体験を聞こう♪

3/23
講座の
プログラム

多言語活動の紹介♪
講師による講座♪
質問、感想タイム♪

안녕하세요♪

街で外国の人を見たとき、
「オラ〜」のひとかなあ？
「ボンジュ〜」のひとかな？って。
自然に世界が広がってるのね〜
(4歳児のママ)



アメリカでは全てが大きくて、知らない人でも通りすがりに必ず会話をかわして、家の中で家族みんなで歌って踊って。明るい人達が多かった。(中2)



Hi!

你好~!

台湾のホームステイでは、中国語と日本語、英語で会話。中国語を言ったらホストファミリーが喜んでくれた！(中2)



¡Hola~!

YouTube で話題沸騰!



Kevin's English Room

【英語×コメディ×教育系】

アメリカ出身のケビン、純ジャバのかけ、ヒッポ育ちのやまちゃん3人で活動中の人気グループ。やまちゃんは日本生まれ日本育ちですが、ヒッポファミリークラブで幼少期から多言語に触れて身についた自然な英語力に、ネイティブのケビンも驚愕!!

小学生の時にうちにメキシコの子がホームステイしたことがきっかけで、メキシコに高校留学しました。スペイン語で通じ合えて嬉しい！(高2)



東京大学×LEX/Hippo×MIT
多言語活動の重要性が、
脳科学的に明らかになりました。



Scientific Reports 2021年 神経科学分野
ダウンロードランキング **Top 10** に入りました!

2016年にスタートした米 MIT・東京大学・LEX/Hippo の共同研究で、「多言語話者は二言語話者より新しい言語の習得時に脳活動が活発になる」ことが、脳科学的に実証されました。その論文が、2021年3月、イギリス科学誌 Nature の姉妹誌 Scientific Reports に掲載されました。日本の外国語教育で英語ばかりが注目される中、多言語の音声に触れて自然に習得することの重要性が裏付けられました。

詳細は URL または二次元コードよりご覧ください。
https://www.lexhippo.gr.jp/lp/press_conference/



言語交流研究所 ヒッポファミリークラブ



国や人種の違いを越えて、どんなことばを話す人ともコミュニケーションができるようになったら…。そんな思いから、1981年多言語を自然習得するヒッポファミリークラブは誕生しました。

本来、人間誰もが「どんなことばでも」「いくつでも」話せるようになる自然の力を持っています。赤ちゃんが母語として自然にことばを話す場と同じように、「多言語の環境」を作っています。



公式HP